

# 先輩会員が新入会員を歓迎!

一月二十二日から三月十二日にかけて、下記の日程で「新入会員説明懇談会」が開催されています。この会は、四月の新入学を前にして、特にご子息・ご子女を一人暮らしに送り出すご父母の様々な不安を少しでも解消してもらおうと、各支部が主催して行っているもので、「地域別教育懇談会」と並んで支部の一大事業です。

参加されたご父母からは、いろいろ心配していたが、大学から詳細な説明を受け、また同じ立場の先輩から歓迎を受けて、心強く、安心したと好評を得ています。また、学生も多数出席しており、入学前に一足早く地元の仲間と顔合わせをして、交流の輪を広げるきっかけとしても役立ててもらいたいと思います。



秋田県支部主催開場の様子

# 「飛躍だ!希望だ!門出だ!」

会長 窪田 政幸 (A4・兵庫)



早春の候、後援会会員の皆様に於かれましては、日々ご健勝の事とお喜び申し上げます。平素は後援会活動に格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げますと共に、年の瀬から豪雪で被害を受けて居られます地域の会員の皆様には、心からお見舞い申し上げます。さて、学校も企業が経営し、子供達を一貫教育する時代の到来で

で学んだ技術を社会生活で最大限活かし、素晴らしい企業戦士に成れます事をお祈り申し上げます。最後にありますが、後援会会員の皆様のご健康をお祈り申し上げますと共に、ご子息・ご子女が無事卒業し、素晴らしい企業に、また教育の場に立てるまで末永く応援宜しくお願い致します。

また、就職課の皆様には学生が全員就職できるよう、全力でお力添え頂きますようお願い申し上げます。それから柳澤学長先生をはじめとする教職員の皆様、事務局の皆様には後援会活動に大変ご協力賜り有難う御座いました。皆様に感謝致しますと共に今後のご活躍とご健勝心よりご祈念申し上げます。

## ●平成18年度新入会員説明懇談会日程●

開催日	主催支部	開催会場	大学側出席者
1月22日(日)	近畿	尼崎市立小田公民館	渋谷総務課長
〃	蔵王	オーヌマホテル	松本図書館事務課長
〃	福島県	清桜山倶楽部	日下部教務課主任
〃	千葉県	学友会館	栗本教務課長
〃	青森県	ホテルアラスカ	吉見就職課長
〃	新潟県	長岡グランドホテル	原田総務課主任
1月29日(日)	北陸	メルパルク金沢	初見就職課主任
〃	東海	名古屋市民会館	入山学生課主任
〃	東中国	津山国際ホテル	飯島総務課員
2月4日(土)	秋田県	協働大町ビル	京野学生課長
2月5日(日)	群馬県	マーキュリーホテル	磯経理課主任
〃	茨城県	三の丸ホテル	藤田総務部長
2月12日(日)	静岡県	静岡商工会議所会館	林総務課主任
2月19日(日)	長野県	長野県民文化会館	倉島経理課長
3月12日(日)	栃木県	ホテル丸治	大場入試室長
〃	山梨県	ホテル春日井	渋谷総務課長

## 成人式記念講演会

## 人気お笑いタレントが祝福



「武勇伝」でおなじみのオリエンタルラジオ

一月十三日(金)午後六時半から学生自治会主催による第二十五回成人式記念講演会が開催されました。今年の出演者は、吉本興業より人気絶頂の「オリエンタルラジオ」、「パンクブーブー」、「ラフコントロール」、「麒麟」の四組で、成人を迎えた学生達を笑いで祝福してくれました。

昨今のお笑いタレントは若者に絶大なる支持を得ており、午後五時の時点で、会場である学友会館の前には長蛇の列ができ、三百人余を収容するホールは満席。会場は学生の熱気と笑いで大盛況でした。

# 支部 だより

少しでもお手伝いが出来たら

副会長・福島県支部長  
梅宮 昭



4年前の春、家内から言われた「大学の後援会は何もしなくてもいいから」との言葉を信じて、福島県支部の理事を引き受けたところ(はめられた感じ)、2年目の春は本部理事、3年目は本部総務、4年目は副会長(福島県支部長も努めながら)と大役を仰せ付かり、ここまで無事にその任を果たすことが出来ました。その活動を通じて、歴史ある後援会を理解し、又、皆様方との交流の中でボランティアの精神と思い遣りの心を再確認することが出来ました。これも宇長先生はじめ大学関係者の皆様、並びに後援会の諸先輩から現役員の皆様の御理解と温かいお力添えのお蔭と心から深く感謝しております。

「地域別教育懇談会」では、会長の代理として茨城県、岩手県、群馬県の3支部に出席させて頂きました。開催にあたり、支部長はじめ役員の皆様の長期間に亘る御努力、御苦勞を考えますと本当に頭の下がる思いです。会の待ち時間、懇親会では、会員、先生、OB、最近出席の多くなりました学生との会話に楽しい時間を過ごさせて頂きました。又、各地域の名所、風土、季節感、各支部の歴史、特徴、悩み等々教えて頂き、勉強させて頂きまして誠に有難う御座いました。

全国から理事が集まる会議は、年間大学構内で行うもの6回(総会、新任理事研修会、支部長会を含め)、学外で2回(セミナーハウスで1回、宮代会と合同で1回)と、3年間でその3倍の回数を重ね、大勢の方々知り合うことが出来ました。仕事関係以外の人達とのお付き合いなど考えられなかった私にとりまして、4年間は感動の連続でありました。日工大に入学した息子と背中を押してくれた家内、お会いした皆様に感謝いたします。色々な会合での皆様との出会いは大変な財産になっております。有難う御座いました。

最近、各支部で入学生が減りつつあり将来が心配だとの意見が多く聞かれる様になってきました。私も実は心配しております。息子の母校に行き、先生方と話をし



大学視察研修会にて集合写真

たり、昨年の7月には大学入試課の方と同行し、福島県の工業高校を訪問させて頂きましたところ、福島からのオープンキャンパスの参加人員がかなり増え、18年度入学生も数名増えました。

又、社会人となって40年、お付き合いしてきた中には会社の重役になられた方もあり、その様な方々に日工大生の新卒募集をお願いし、就職課の方と連絡を取合い、就職先を紹介しております。会員の皆様方も如何でしょうか。

最後に大学、後援会の益々の発展と、相互の信頼を永遠に持続していけることを祈りますと共に、子供たちの大いなる巣立ちを願っております。後援会事務局の皆様、永い間お世話になり本当に有難う御座いました。

## 会員と事務局のパイプ役に

東中国支部副支部長・現副支部長  
木師 正徳



今年は例年になく日本海側各地で大雪に見舞われてきましたが、皆様の地域はいかがでしたでしょうか。

1月に入って後援会の全国の各支部に於いては「新入会員を迎える会」が開催されていることと思えます。私の所属している東中国支部でも、1月29日(日)津山市の津山国際ホテルにおいて、大学より後援会事務局の飯島貴子氏をお迎えして、開催いたしました。(参加は新会員と現会員・相談役を含め11名)

今年度は、新入会員が1名という最少人員でしたが、活発な意見交換が行われ、盛大のうちに会を終える事が出来ました。今後私たち東中国支部の仲間としていいスタートを切って頂いたと思っております。

さて私は、1年生の12月に開催された支部会合に参加するまでは、仕事の多忙を理由に支部活動とは無縁でした。ところが、副支



新入会員説明懇談会には唯一の新会員が親子で参加

部長と本部理事との大役を任せられてしまいました。この時は日々自分の仕事で精一杯なのに、やれるのかなという気持ちでいっぱいであつたように思います。

2年生の6月には「新任理事研修会」で大学内の施設を見学することが出来ました。充実した環境のなかで、生涯を決めるすばらしい先生方や仲間と学んでいる私たちの子弟の姿を見たとき、日本工業大学へ入学させてよかったなと確信したものです。

支部の会員方々にもこうした大学施設の見学をさせて頂きたい。今年度はぜひ実現させたい。また子供たちが大学で学ぶように、私自身、後援会を通じて柳澤学長を始めとする諸先生方や後援会の方々との出会いが、社会勉強の場のような気がしています。

東中国支部(岡山・鳥取県)の

会員は平成11年には、76名でしたが17年度は18名と大幅に減少しています。鳥取に新設された大学や少子化の影響が確実に出てきており、会員の減少に大変危惧しています。しかし新会員を迎えるに当たり、後援会所期の目的を達成させるよう気持ちを新たにしているところです。

末尾ながら後援会長をはじめ、後援会事務局の皆様にはいつも大変お世話になり感謝申し上げます。支部長の補佐に努めると共に会員同士また後援会本部とのパイ

プ役でありたいと思っています。



大場副会長より感謝状を授与

## 後援会活動を振り返って

栃木県支部長 矢板 利一



日本工業大学に息子が入学して早4年を終わろうとしています。その間、親として見守っていましたが、後援会理事として活動できる機会がありましたので、子供には身近でアドバイスも含めて応援する事ができました。

後援会栃木県支部においても、支部役員の皆様をはじめ、会員の方々のご理解とご協力により後援

会活動を実施する事が出来、深く感謝している次第です。栃木県支部の支部長として活動していく中で、会員の皆様に大学を身近に感じて貰いたいため、また、子供の目線で話せる情報を提供出来れば



和やかなムードの懇親会

好評だった大場教授の講話



と、今年度は、教育懇談会に於いて入室長の教授に学生生活の現状の講演をいただき、参加された会員の方からはたいへん役立ったと好評でした。

この地域別教育懇談会は、学生と会員と教授との情報交換の出来る唯一の機会でもあります。支部役員の方々は、一人でも多くの会員の方に参加してもらえ、活発な討議をし、熱意を持って会員一人に直接電話で働き掛けをしてくださいました。おかげ様で多数の会員の参加を得て、盛大な懇談会となりました。

今の恵まれた環境の中で、子供が勉学に励む事が出来たのも、先輩諸氏が、より良いキャンパスづくりのために継続して協力してこられた蓄積の結果だと思えます。大学が今後益々充実した環境になって行く事を願っています。

## 平成17年並びに18年度就職状況と後援会会員の皆様へのお願いについて

学生部就職課長 吉見 健二

一昨年から、企業の業績が回復してきたことや2007年に団塊の世代が大量に退職するという状況により、企業の採用意欲は旺盛になってきました。平成17年度の大学の内定状況(平成18年1月末日現在)は、昨年同時期に比べ、約130名増加し、内定率では90%と7%アップしています。特に上場企業を中心に大手企業に内定した学生が多いのが特徴です。

就職課では、就職支援として、次のようなことに力を入れ成果を上げてきました。

1. 職業意識を高めるための「キャリアガイダンス」と就職活動のための「就職支援ガイダンス」を実施するにより、学生の就職に

対する意識が高まりました。

2. 昨年4月から、学内LANの運用を開始したことにより、学生一人ひとりの就職活動状況を教員と就職課職員が情報交換し、学生へのきめ細やかな個別指導が出来るようになりました。

3. 就職課職員全員で、就職活動中の殆どの学生に、粘り強く就職課へ相談に来るよう、電話で呼びかけを行ってきました。

平成18年度就職状況は、企業の採用意欲は更に旺盛となり、昨年以上に採用活動は早まるだろうと予測しております。本学学生の就職活動も昨年以上に動きが早く、積極的に活動している状況が同え、喜ばしい状況だと思えます。

会員の皆様におかれましては、1年生から始まる「キャリアガイダンス」や3年生からの「就職支援ガイダンス」に必ず出席するようお願い下さい。学生にとって「就職」というのは学生時代の集大成であり、人生に大きくかわるものであると考えます。就職課では、「二人でも多くの学生が希望する企業に就職をすること」を標榜しております。どんな些細な悩み事でも気軽に相談下さい。私たちは全力でお手伝いいたします。



学内合同企業説明会の様子

●後援会理事会を開催

二月二十六日(日)午後二時半より、大学会議室において理事会が開催されました。当日は全国より六十名の理事が出席。

議事は、①平成18年度理事銜衡について(銜衡委員長に大場副会長を選出)②平成17年度予算執行状況について(中間報告)③平成18年度予算編成について④平成18年度特別事業について⑤(株)日本工業大学サービスセンターの株について⑥「後援会をご理解いただく会」の実施について⑦平成18年度行事予定について他。

●平成十八年度の特別事業が決定

昨年十一月二十六日と先般二月二十六日の二回に亘り特別事業委員会を開催し、大学と良く協議した結果、平成十八年度の特別事業は「購買部の改装(コンビニ化)」が選定され、理事会において了承されました。購買部の隣には百席余りのフードコートも併設され、



完成イメージ図

コンビニで購入した物を食べることででき、食堂の混雑緩和の役割も果たします。また、夜間研究室で実験・製図等に励む学生のことも考慮し、フードコートは二十四時間利用可能で、自動販売機で購入した軽食を摂ることができま

●入学式当日に後援会をPR

今年も四月二日(日)に入学式が挙行されます。今年も日曜日ということもあって、例年にも増して新入生のご父母の方々が多数参列することが予想されます。後援会では、このチャンスに新入会員となられるご父母の皆様

●リサイクルしませんか?

学生環境推進委員会では、今年も「リサイクルショップ」を実施いたします。ご子息・ご子女のご卒業に伴い、使わなくなった家具や電化製品はありませんか?無料で回収し、新入生に無料で提供します。ぜひこの機会をご利用ください。受付期間は三月二十一日まで。お申込み受付は

mailto:iso-circle@hnm.ac.jp  
090(583)5838 (担当:金子)まで。

後援会行事抄

平成十七年十一月三十日(水) 後援会会報第七十号発行  
平成十八年一月十五日(日) 大

学・後援会・工友会・宮代会合同新春懇親会(ウエスティンホテル東京)

一月二十二日(日) 近畿支部新入会員説明懇談会(尼崎市立小田公民館)、蔵王支部新入会員説明懇談会(オーヌマホテル)、福島県支部新入会員説明懇談会(清稜山倶楽部)、千葉県支部新入会員説明懇談会(学友会館)、青森県支部新入会員説明懇談会(ホテルアラスカ)、新潟県支部新入会員説明懇談会(長岡グラウンドホテル)

二月二十四日(火) 成人式記念講演会(学友会館)

一月二十九日(日) 北陸支部新入会員説明懇談会(メルパルク金沢)、東海支部新入会員説明懇談会(名古屋市民会館)、東中国支部新入会員説明懇談会(津山国際ホテル)

二月四日(土) 秋田県支部総会・新入会員説明懇談会(協働大町ビル)

二月五日(日) 群馬県支部新入会員説明懇談会(マッキーリホテル)、茨城県支部新入会員説明懇談会(三の丸ホテルダイヤモンドホール)

二月十二日(日) 静岡県支部新入会員説明懇談会(静岡商工会議所会館)

二月十九日(日) 長野県支部新入会員説明懇談会(長野県民文化会館)

二月二十五日(土) サービスセンター連絡協議会  
二月二十六日(日) 役員会・理事会・特別事業委員会  
三月一日(水) 留学生別科修了式  
三月十二日(日) 栃木県支部新入会員説明懇談会(ホテル丸治)、山梨県支部新入会員説明懇談会(ホテル春日居)  
二月四日(土) 天満宮例祭

相談票

学科学年	
学籍番号	

生 氏 名	TEL
員 名	
会 氏 名	
連絡先	

相談票をご利用下さい

後援会では会員各位にこの相談票を通して、いつでも学生の成績・生活・就職等)相談に応じられる窓口を開いています。右の票(便箋、ハガキでも結構です)に相談されたい事項や、ご意見・ご希望等)記入の上、事務局宛に送付下さい。可能な限り回答します。  
(ご意見・ご投書・ご寄稿もどしどしお寄せください。)(事務局)

訃報

第九代後援会長の寺沢一雄顧問が、平成十七年十一月十二日に永眠されました。(享年七十七歳)  
故人の本会に対するご厚情に深く感謝申し上げますとともに、謹んで哀悼の意を表し、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

会員の住所変更は、大学学生課までお届出くださいますようお願い申し上げます。